

Le traditionnel et très renommé **Marathon de Paris** est souvent l'une des courses les plus plébiscitées par nos athlètes saison après saison. Cette année, nous n'avons que peu de représentants sur cette distance mythique dans la capitale. Notons la belle performance de

Sébastien Guillo

en 2h44'24.

Corinne Schiele

réalise un beau record personnel en 3h47'34.

Silvain Ducros et Marc Latremouille

(première sur la distance) passent la ligne pas loin, en 3h09'28 et 3h11'56. Bravo à toutes et tous et bonne récupération !